

Le 3 Février, lors de la réunion avec le ministre de la Culture de Russie Alexandre Avdeev, la Fondation Piotr Konchalovsky a reçu la proposition d'organiser le Forum culturel international annuel à Saint-Pétersbourg. A la réunion a également assisté le président de l'Académie russe des Beaux arts, Zourab Tsereteli. Le projet est actuellement en cours d'élaboration par la Fondation Piotr Konchalovsky en commun avec le Ministère de la Culture. Sa réalisation est prévue fin Novembre 2011. Le sujet du premier forum et les conditions de participation seront annoncés officiellement plus tard.

